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Rodoviária de VR recebe 
Operação Segurança Presente 
Objetivo é reduzir índices de criminalidade, além de atuar na área social

Após muitas reclamações 
sobre a situação de abandono 
e a falta de segurança na Rodo-
viária Prefeito Francisco Torres, 
no bairro Laranjal, em Volta 
Redonda, inclusive noticiada 
pelo Correio Sul Fluminense, 
agora, a localidade contará com 
a Operação “Segurança Presen-
te”. Com o novo planejamento, 
os policiais militares do progra-
ma passaram a atuar também 
na rodoviária. O objetivo é au-
mentar a segurança de usuários 
e trabalhadores da rodoviária, 
além de atuar na área social, re-
tirando pessoas em situação de 
rua dessa condição e estabele-
cendo uma relação de confiança 
com a população.  

“Essa ação é muito impor-
tante, com a integração, mais 
uma vez, de todas as forças de 
segurança. Teremos aqui a pre-
sença não só da Operação Segu-
rança Presente, mas da Polícia 
Militar, da Guarda Municipal, 
das secretarias de Transporte e 
Mobilidade Urbana (STMU) 
e Assistência Social (Smas). 
Tudo isso para que possamos 
fazer um trabalho completo 
de retomada da rodoviária. En-
tendemos que é um local que 
recepciona as pessoas que vêm 
de fora, onde os moradores se 
deslocam daqui para fora da 
cidade, e precisam ter um am-
biente seguro”, destacou o se-
cretário municipal de Ordem 
Pública, tenente-coronel Luiz 
Henrique Monteiro Barbosa, 
informando que a área passará 
a ser monitorada pelo Ciosp 

(Centro Integrado de Opera-
ções em Segurança Pública), se 
somando às câmeras da própria 
rodoviária. 

Patrulhamento
O patrulhamento do “Segu-

rança Presente” já era realizado 
na Avenida Amaral Peixoto, no 
Centro, e na Vila Santa Cecília. 
Agora, os PMs atuarão também 
todos os dias na rodoviária. A 
ampliação era um desejo da 
prefeitura e um pedido do de-
putado estadual Munir Neto 
junto ao Governo do Estado.  

“O foco é garantir a paz e 
a tranquilidade para a popula-
ção que frequenta a Rodoviária 
Francisco Torres. O objetivo é 
encontrar pessoas com manda-
do de prisão em aberto, auxiliar 

aqueles que se encontram em 
situação de rua e prender quem 
esteja com drogas, armas ou 
qualquer objeto ilegal. A ideia 
é zerar os índices criminais na 
região, uma vez que a Operação 
Segurança Presente chegou à 
rodoviária”, disse o coordena-
dor da Operação Segurança 
Presente em Volta Redonda, 
major José Eduardo Martins 
Silvério.

Abordagens sociais
A assistente social da 

Smas Joveline Batista expli-
cou que, junto à Operação 
Segurança Presente, o papel 
da secretaria será intensificar 
as abordagens sociais na ro-
doviária, ofertando o serviço 
de acolhimento para pessoas 

em situação de rua e reali-
zando os encaminhamentos 
necessários. 

“Hoje nós temos o Centro 
Pop que oferta alimentação, 
documentação civil e a pos-
sibilidade de saída das ruas, 
através do Abrigo Seu Nadim 
ou o Serviço de Atendimento 
ao Migrante, que leva essas 
pessoas até sua cidade natal. 
Nós orientamos a população 
que, caso identifique uma 
pessoa em situação de rua, 
faça contato imediatamente 
com os nossos serviços: (24) 
98143-0097 (WhatsApp) e 
Centro Pop (24) 3512-9772, 
pois através das nossas equi-
pes nós poderemos fazer o 
atendimento da melhor for-
ma possível”, disse Joveline. 

Geraldo Gonçalves/PMVR

Programa do Governo do Estado atuará em conjunto com a prefeitura

angra segue no combate à dengue 
A Secretaria de Saúde de An-

gra dos Reis reforçou as vistorias 
feitas pelos agentes de endemias 
para identificar e eliminar focos 
do mosquito transmissor da den-
gue. Somente nos dois primeiros 
meses de 2024, foram 47 mil visi-
tas a imóveis e domicílios em to-
dos os bairros da cidade, com 500 
notificações e 25 multas aplicadas.

Em paralelo, o Disque De-
núncia registrou um total de 111 
queixas relacionadas à dengue, 
o equivalente a 60% de todas as 

reclamações recebidas. Foram 29 
em janeiro e 82 em fevereiro. No 
mesmo período do ano passado, 
houve apenas um registro no Dis-
que Denúncia sobre dengue.

A maioria das reclamações fei-
tas no primeiro bimestre de 2024 
indicou locais com possíveis focos 
do Aedes aegypti, como piscinas 
sujas ou sem tratamento, caixas 
d’água destampadas, terrenos 
abandonados, mato alto, lixo acu-
mulado, pratos de vasos de plantas 
e outros lugares com água parada.

- Junto com o trabalho realiza-
do pela Prefeitura, é muito impor-
tante que a população participe de 
forma ativa no combate ao Aedes 
aegypti. Aqui em Angra, 86% dos 
focos do mosquito estão nas resi-
dências. Por isso, é necessário que 
os moradores separem 10 minu-
tos por semana para acabar com 
os criadouros. Cuidar da própria 
casa ajuda a salvar vidas – alerta 
o secretário municipal de Saúde, 
Rodrigo Ramos.

Quando os agentes identifi-

cam focos do mosquito em uma 
visita, o dono do imóvel é noti-
ficado. Se  o problema eviden-
ciado não for solucionado até 48 
horas, será multado. No caso de 
casas fechadas, abandonadas ou 
quando não se consegue contato 
com o proprietário, os agentes 
acionam o cadastro imobiliário 
para localizar o responsável. Se 
um endereço estiver disponível, é 
enviada uma carta informando as 
pendências e o prazo de 48 horas 
para regularizá-las.

engenheiros brasileiros avaliam 
segurança de usina na argentina

A convite da Agência In-
ternacional de Energia Atômi-
ca (AIEA), os engenheiros da 
Eletronuclear, Jorge Armando 
e Bruno Vieira, ambos lotados 
no Departamento de Gerencia-
mento de Envelhecimento de 
Estruturas, Sistemas e Compo-
nentes, participaram do grupo 
de especialistas que realizou 
uma análise da segurança ope-
racional para operação esten-
dida da Unidade 1 da usina 
nuclear Atucha, na Argentina. 

A missão de Aspectos de 
Segurança da Operação a Lon-
go Prazo foi solicitada pela 
Nucleoeléctrica Argentina S.A 
(NA-SA), operadora da usina. 
Atualmente, a NA-SA está se 
preparando para submeter um 
pedido de renovação de licença 
à Autoridade Reguladora Nu-
clear Argentina (ARN) para 
estender a vida útil operacional 
da Unidade 1, de 362 MWe, 
por 20 anos.  

Localizada a 100 km a no-
roeste de Buenos Aires, a usina 
entrou em operação comercial 
em 1974 e sua licença de ope-
ração atual expira em 2024. Já 
a Unidade 2 de 745 MWe da 

Usina Nuclear Atucha, que co-
meçou sua operação comercial 
em maio de 2016, não fez parte 
desta revisão. 

Durante a missão de 10 
dias, realizada de 27 de feverei-
ro a 7 de março, a equipe ana-
lisou a preparação da usina, sua 
organização e programas para 
a operação segura a longo pra-
zo (LTO). Composta por doze 

especialistas de diversos países, 
incluindo Bélgica, Brasil, Japão, 
Eslovênia, Espanha, Suécia e 
Estados Unidos, além de dois 
membros da equipe da AIEA, 
a equipe realizou discussões 
detalhadas com os profissionais 
de Atucha e diversas inspeções 
na usina.

Ao final da missão, a equipe 
entregou um relatório prelimi-

nar à administração da usina e 
à ARN (Autoridade Regulató-
ria Nuclear). Um relatório final 
será enviado à administração 
da usina, ARN e ao governo 
argentino dentro de três meses.

Angra 1 será avaliada pela 
missão SALTO em junho desse 
ano e o aprendizado adquirido 
pelos dois colaboradores du-
rante o tempo que estiveram 
em Atucha 1, Argentina, será 
de extrema relevância para os 
programas de envelhecimento 
e LTO de Angra 1, afirmou a 
assessoria da Eletronuclear, em 
release enviado à imprensa. 

O engenheiro Bruno Vie-
ria destacou a importância da 
missão. “Foi uma oportuni-
dade enriquecedora e valiosa 
para aumentar os meus conhe-
cimentos e experiência, graças 
ao apoio dos meus colegas da 
AIEA e dos nossos counter-
parts de Atucha 1. Como parte 
do departamento de gestão do 
envelhecimento das centrais 
nucleares no Brasil, adquiri co-
nhecimentos sobre metodolo-
gias e processos internacionais 
relacionados com a gestão do 
envelhecimento”.

 Divulgação/ NA-SA (Nucleoelétrica Argentina)

Engenheiros da Eletronuclear na usina nuclear Atucha
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Vereadores assumem 
mandato com aumento

Servidores de Resende 
reivindicam reajuste de 10%

Metas definidas para esse ano

Vereadores receberão R$ 15 mil 

Dividido em duas etapas

Inscrições para concurso público

Pela lei municipal, de 

número 4.154, de 09 de 

janeiro desse ano, sancio-

nada pelo prefeito de Re-

sende, Diogo Balieiro, do 

PL, os vereadores eleitos 

para a próxima legislatura 

- 2024 a 2028 - receberão 

13 subsídiosdurante todo 

o ano. Ou seja: terão direi-

to a um décimo-terceiro 

generosos de R$ 15.619,95. 

A lei entra em vigor em  

1º janeiro de 2025, quan-

do os vereadores eleitos 

tomam posse. O prefeito 

Balieiro tem, sem dúvida, 

uma visão bem futurista. 

No caso de o seu sucessor 

ser eleito, o secretário de 

Saúde, Jayme Neto, pré-

-candidato à prefeitura, já 

terá  uma carta na manga 

para sentar e conversar 

com a próxima Câmara 

Municipal de Resende. 

Os servidores de Resen-

de estão reivindicam 

10% de reajuste salarial. 

A expectativa é de que o 

martelo seja batido esse 

mês, segundo a direção 

do Sindicato dos Servido-

res Públicos Municipais 

de Resende, que fez uma 

reunião com a categoria, 

na semana passada. “Nós 

como representantes dos 

servidores, tanto da admi-

nistração quanto das au-

tarquias, temos um com-

promisso em defender os 

servidores de retrocessos, 

perda de direitos ou de 

compromissos assumidos 

e não cumpridos”, diz Ge-

orvanio Souza, presidente 

da entidade.

Além da questão salarial, 

o sindicato discute ainda 

propostas para transfor-

mar a Guarda Municipal 

em autarquia. “Assim, 

conseguindo captar re-

cursos federais e destinar 

melhor os recursos ar-

recadados com multas”, 

explica o presidente do 

sindicato, que durante o 

encontro com os servido-

res públicos municipais 

fez também um balanço 

das metas e projeções 

para esse ano.

Se o prefeito Diogo Baliei-

ro, do PL, seguir a mes-

ma lida adotada com os 

vereadores, os servidores 

terão o reajsutge deseja-

do. Em janeiro desse ano, 

Balieiro sancionou uma 

lei municipal passando os 

subsídios dos vereadores 

para R$ 15.619,95 a partir 

de 1º de janeiro de 2025. 

E mais: o valor das diárias 

de viagens dos nobres ve-

readores vão passar de R$ 

286 e R$ 506 em 2025. Um 

belo incentivo. 

O concurso público de Re-

sende vai ser dividido em 

etapas. A primeira é cons-

tituída pela prova objetiva 

de múltipla escolha das 

áreas de conhecimento 

(língua portuguesa, legis-

lação e conhecimentos 

específicos) — de caráter 
eliminatório para todos os 

cargos. Já a segunda fase 

do concurso é referente à 

prova de títulos quando 

é apresentada a especia-

lizada ou aprimoramento 

acadêmico e profissional. 
Esta etapa do concurso 

é considerada de caráter 

classificatório para os car-
gos de Professor Docente 

I e Docente IV para todas 

as especialidades.

E por falar em Resende, 

termina nesta terça-fei-

ra, dia 19, as inscrições 

para o concurso público 

para o preenchimento 

de mais de 100 vagas 

para as áreas da Saúde, 

Educação e Instituto de 

Previdências dos Servi-

dores Públicos de Re-

sende (Resenprevi). Os 

interessados devem se 

inscrever pelo site  www.
ibdoprojetos.org.br  ou 
no Estádio do Trabalha-

dor. Poderão se inscre-

ver maiores de 18 anos, 

que tenham o nível de 

escolaridade compatível 

com o cargo inscrito; e 

habilitação profissional e 
técnica.

Divulgação

Divulgação

Balieiro reajusta salário de vereadores para R$ 15 mil

Servidores de Resende discutem pauta de campanha
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